Hallo liebe Motorsportfreunde!

Am 24.3.2012 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des AMVC im GH Klaus statt, mit insgesamt 27 anwesenden Mitgliedern.

Durch das Programm führte Obmann Robert Klaus, der zur Freude des AMVC's auch Herrn Bgm. Buchberger und Vizebgm. Gruber begrüßen durfte.

Mittlerweile verfügt der Verein bereits über die stolze Anzahl von 113 Mitgliedern.

Es gab einen recht interessanten Jahresrückblick mit Fotopräsentation auf großer Leinwand.

Im vergangenen Jahr nahmen die Fahrer Christian Schneider, Robert Klaus, Helmut Wiesmüller und Klaus Wiesmüller an einigen Bergrennen, Autocrosses und Autoslaloms teil. Die größten Erfolge feierte Youngstar Christian Schneider mit dem Gewinn des OÖ-Cups, welcher auch zum "Rookie of the Year 2011" gekürt wurde.

Er berichtete auch selber darüber, wie es zu diesem Erfolg kam und bedankte sich für die Unterstützung des AMVC, ohne welchen er wohl nicht so leicht die Chance bekommen hätte, sich diesen Traum zu erfüllen.

Zur Begeisterung des ganzen AMVC-Teams konnten auch noch jeweils 2 Siege von Robert Klaus und Christian Schneider beim Autoslalom in Pichling für das AMVC-Team verbucht werden.

Bei den weiteren Rennen wurden zwar keine Stockerlplätze mehr errungen, aber dafür so einiges an Erfahrung gewonnen und das Jahr ging, trotz einiger Unfälle, Gott sei Dank ohne Verletzungen über die Strecke.

Ein weiterer Punkt war das Snow-Event, welches dieses Jahr, aufgrund der regen Teilnahme, gleich 2x durchgeführt wurde und bei Fam. Temper vlg. Wetzler stattfand.

Der AMVC möchte sich auf diesem Wege nochmals herzlich bei der Familie und bei Sohn Georg bedanken, der eine super harte und eisige Strecke auf das Grundstück gezaubert hat.

Es wurde die neue Homepage, welche noch in der Aufbauphase steckt, angekündigt. Dann gab es noch einen recht erfreulichen Bericht des Kassiers Klaus Wiesmüller. Weiters gab es eine Vorschau auf das kommende Jahr. Rennteilnahmen können dem Rennkalender entnommen werden.

Neu: ab sofort gibt es jeden 1. Freitag im Monat einen Clubabend.

Für 14.4.2012 wird von Obmannstellvertreter Franz Paireder ein Ausflug, mit Besichtigung und Führung durch die VOEST organisiert.

Für nächstes Jahr ist eine Feier zum 5-jährigen Bestehen des AMVC geplant. Um dabei richtig gut auszusehen, wird es neue Outfits geben. Für den Ankauf konnten einige neue St.Georgener Sponsoren gewonnen werden. Allen einen großen Dank dafür.

Zum Schluss gab es noch eine kurze persönliche Rede von unserem Herrn Bürgermeister Buchberger, welcher dem AMVC das Angebot unterbreitet hat, bei einer Ausgabe der Gemeindezeitung 2 Seiten für den Verein gratis zu nutzen. Diese Möglichkeit wird sich der AMVC natürlich nicht entgehen lassen. Danach gab es noch eine kurze Ansprache durch Herrn Vizebürgermeister Gruber, welcher selber großer Motorsportfan ist.

Last but not least wurden noch interessante Videos der verschiedenen Rennen und des Snow-Events gezeigt. Nebenbei wurden alle Anwesenden mit Würstl und Getränken versorgt. Die dafür entstandenen Kosten ließen sich unser Bürgermeister sowie unser

Vizebürgermeister, zur Freude des AMVC, nicht nehmen. Kassier Klaus Wiesmüller freut

sich, dass das Geld anderweitig eingesetzt werden kann. Aber natürlich ließ sich auch der AMVC nichts nachsagen und spendierte jedem Teilnehmenden ein Getränk. So fand der Abend zu späterer Stunde einen gemütlichen Ausklang.

Der AMVC bedankt sich bei allen Mitgliedern, die im vergangenen Jahr den Verein tatkräftig unterstützt haben und bei allen die an der Jahreshauptversammlung teilgenommen haben.

Anbei noch ein paar Fotos:



Obmann Robert Klaus



Kassier Klaus Wiesmüller Kassier Stv. Helmut Wiesmüller



Bild Links: "Rookie of the Year 2011" Christian Schneider

Bild Mitte: Obmann Stv. Franz Paireder Bild Rechts: Obmann Robert Klaus



Bgm. Leopold Buchberger



Vize-Bgm.: Karl Gruber



Leinwandpräsentation (Bilder + Videos)



Mitglieder



